
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen                      

im Rat der Landeshauptstadt Hannover 

 

20.06.2022 
 
 
 
In die Ratsversammlung 
 
 
ANFRAGE 
 
1. An welchen Schulen im Gebiet der LHH findet bereits analog zu DS 1385/2022 eine 
Teilproduktion von Speisen statt und durch wen (Caterer/Schüler*innen/anderer 
Anbieter*innen/Eltern) erfolgt diese? 
  
2. An welchen Schulen im Gebiet der LHH wäre bereits zum derzeitigen Zeitpunkt eine 
Teilproduktion von Speisen von der Ausstattung her möglich, erfolgt derzeit jedoch nicht? 
 
3. An welchen Schulen ist derzeit keine Möglichkeit zur Teilproduktion gegeben und  
unter welchen Umständen (in Bezug auf bauliche Veränderungen oder Investitionen an 
schulischen Küchen) wäre an diesen Schulen eine Teilproduktion möglich? 
 
 
Begründung: 
 
Durch Teilproduktion können Essenzahlen an den Schulen gesteigert werden, es wird 
frisches Essen in variablen Portionsgrößen angeboten. Das erhöht die Flexibilität für 
Schüler*innen und Lehrkräfte und verringert Essensreste und erhört somit die Nachhaltigkeit. 
Teilproduktionen sind im Mittagessenkonzept vorgesehen, aber noch nicht näher erläutert.  

Mit dieser Anfrage möchten wir einen Überblick darüber gewinnen, an welchen 
Hannöverschen Schulen unter welchen Bedingungen eine Teilproduktion von Speisen 
möglich wäre. 
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